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ビジョン発信プロジェクトの活動の一つである「シンダイシンポ 2021」が、

いよいよ 11 月 6 日（土）に開催されます！会場参加、ZOOM 参加の事前申し

込みは終了しましたが、当日は下記 URL からライブ配信いたしますので、ぜひ

ご覧ください！ https://youtu.be/V9U1MYPyLys

　ビジョン発信プロジェクトのもう一つの活動、「神戸大学統合報告書 2021」

が 10 月に完成いたしました。以下に掲載していますのでぜひご覧ください！

神戸大学統合報告書２０２１

https://web-pamphlet.jp/kobe-u/2021e27/html5.html#page=1

プロジェクトメンバーは 5 月頃から、統合報告書班とシンポジウム班に分かれ、

活動していました。今回は統合報告書 2021 完成のご報告と、作成のウラ話と

して統合報告書班メンバーで、医学部総務課の三上さん、経済経営研究所図書係

の板橋さんに、シンポジウム班総務部人事課の堀内がインタビューしました。

堀内：まずは完成して今のお気持ちはいかがですか？

三上：本当に納品のスケジュールに間に合うか、途中からハラハラドキドキして

　　　いたので今開放された気持ちでホッとしていますね。7 月～ 8 月は時間

　　　に追われて殺伐としていました笑。

板橋：私も同じ気持ちで、今はホッとしています。

堀内：確かに、その頃、ビジョン発信プロジェクト

　　　で使っている SNS 上では、

　　　常にコメントが飛び交っていました。

　　　お二人はどの記事の担当でしたか？

三上：私たちはマネジメント関係（P.44 ～

　　　50）担当でした。

　　　

堀内：「神戸大学を支えるマネジメント体制」のページ、学長や理事のみなさま、

　　　とっても素敵な表情です。何日ぐらいかけて撮影したんですか？

板橋・三上：ほぼ 1 日です。

堀内：1 日！？

板橋：はい。どうしてもスケジュールが合わなかった学外理事のみ別の日に撮影

　　　しました。朝から始まって、終わったのが 17：30 頃でしたね。夏だっ

　　　たことも重なって、かなりハードでした（笑）

三上：最後は板橋さん、お顔が真っ赤でしたもんね！

堀内：そんなハードなスケジュールだったにも関わらず、同じ日に撮影した、集

　　　合写真（P.66）も素敵に仕上がっていました！統合報告書内で、ぜひ見

　　　てほしいページはありますか？

板橋：どのページも様々な形で関わっているので、全てのページに愛着がありま

　　　すね。どれも我が子のように愛おしいです！

三上：この統合報告書を作るときに「抜け感」を大事にしよう、ということで、

　　　読みやすさを重視していました。読み手が疲れないようなページレイアウ

　　　トや、財務情報などの堅い内容のページはコラムを挟むなど雑誌のような

　　　雰囲気を演出しました。

堀内：たしかに、コラムは目が留まって、じっくり読んでしまいました。そこも

　　　狙いだったんですね。まだ統合報告書を読んでいない方や、既に読まれた

　　　方も改めて読んでいただけると嬉しいですね。今日はありがとうございま

　　　した！

広報担当・堀内

問い合わせ先：神戸大学財務部財務戦略課

（神戸大学ビジョン発信プロジェクト）

E-mail：fn-ssp@office.kobe-u.ac.jp

TEL：078-803-5132

す。

クト 三上さん
板橋さん

2 人とも

お疲れ様！

次はシンダイ

シンポだぞ★

インタビューは ZOOM で行いました★


